

## 元気いっぱい

令和6年5月2日 文責 校長 山本直樹 No.2

## 授業参観・PTA総会・学年分会 お忙しい中にありがとうございました。

26日(金)は授業参観、PTA総会、学年分会とお忙しい中に来校いただき誠にありがとうございました。 今年度、最初の授業参観とあってたくさんの保護者の皆さんにかけつけていただきました。新年度がスタートしてひと月が過ぎましたが、新1年生も大分新しい環境にに慣れ、全体的に落ち着いた雰囲気の中で学校生活を送り、授業も前向きに受けることができています。PTA総会では、来年度からの新しい制服についてお知らせをしました。両小学校の総会においてもすでに紹介しております。今後、制服検討委員会で最終的に決定していくことになります。総会の折にも話しましたが、新年度の良いスタートを切ることができています。何か心配なことや相談事がありましたら、ご遠慮なく担任、学年主任の方に連絡してください。

4時間目には、体育館で体育大会結団式をおこないました。実行委員会のスムーズな進行のもと、各団の団長が決意の言葉を述べました。年度初めの大きな学校行事です。学年を超えて、力を合わせて頑張ってほしいものです。





9日(木)総練習

12日(日)体育大会

13日(月)代休

16日(木)読み語り 二者面談

17日(金)二者面談

20日(月)二者面談

21日(火)二者面談

22日(水) 心をはぐくむ集会 ぶっくん

23日(木) 歯科検診 二者面談

24日(金)生徒会各部委員会 二者面談

27日(月)水泳学習

29日(水)全校集会

31日(金)英語検定

5月行事

## 生徒会オリエンテーションがありました

15日(月)に生徒会オリエンテーション、部活動紹介がありました。1年生にもわかりやすく学校生活の紹介がありました。上級生からの出し物やクイズ、異学年での交流もあり楽しい時間を過ごすことができました。部活動紹介では、各部で工夫を凝らした発表がありました。話を聞く態度や姿勢が良く、こういった当たり前のことを当たり前にできる雰囲気を大切にしていってほしいと思います。

